



Regierungsratsbeschluss vom 20. April 2021

Anzug Patricia von Falkenstein und Konsorten betreffend Förderung des Baustoff-Kreislaufs im Kanton Basel-Stadt

P195155

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Patrizia von Falkenstein und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat hat den Handlungsbedarf zur Förderung des Baustoffkreislaufs erkannt. Die Task-Force „Baustoffkreislauf Regio Basel“ unter Federführung des Kantons Basel-Landschaft hat in enger Zusammenarbeit mit der regionalen Bauwirtschaft und dem Kanton Basel-Stadt Ende 2020 eine Strategie mit konkreten Massnahmen zur Förderung des Baustoffkreislaufes in der Region vorgestellt. Zudem überwies der Regierungsrat am 2. Februar 2021 dem Grossen Rat einen Ratschlag¹ mit dem Antrag, dass der Kanton Basel-Stadt der revidierten Interkantonalen Vereinbarung über das öffentliche Beschaffungswesen (IVöB) beitrifft. In der revidierten IVöB ist der ökologisch nachhaltige Einsatz der öffentlichen Mittel neu in der Zweckbestimmung enthalten. Aufgrund dieser Bestimmungen erhält die Nachhaltigkeit bei öffentlichen Beschaffungen und damit auch die Kreislaufwirtschaft oder die Verwendung von Recycling-Material mehr Bedeutung bei künftigen Beschaffungen als bisher.



¹ Ratschlag zum Einführungsgesetz zur Interkantonalen Vereinbarung über das öffentliche Beschaffungswesen (EG IVöB) (P201317)